Version non-officielle en français (trad Lara)

Erika Stucky ouvre un nouveau chapitre: après « SUICIDAL YODELS » elle crée dans son nouveau programme « BUBBLES & BANGS » un journal musical de ces dernières années. « Il y a des chansons que j’entendais pendant mes tournées – dans les aéroports, les taxis, les bars des hôtels: les Stones, les Beatles, Eminem et Frank Sinatra. » Et – bien sûr – ses propres chansons, des histoires de la planète Stucky: absurdes, drôles, touchantes. 
Erika est maintenant sur la route depuis vingt ans. Dans son nouveau programme, elle combine les différentes lignes de son passé musical et condense encore une fois son expression musicale: son groupe était jusqu’à présent composé d’un tuba et d’un trombone, Erika le réduit à un tuba et à une batterie, à une section rythmique plus classique. « Ça va groover plus qu’avant » promet la chanteuse – un aspect à prendre de son projet « Hendrix-project » avec Christy Doran, Fredy Studer et Jamaaladeen Tacuma. 

Toujours dans le groupe: le joueur de tuba Jon Sass, responsable des lignes de basse cossues durant toutes ces années. Nouveau – même s’ils se connaissent tous depuis des années – le batteur Lucas Niggli (Steamboat), qui a déjà créé quelques grooves sur le dernier album d’Erika « SUICIDAL YODELS ».
Version officielle en anglais: 

Erika Stucky opens a new chapter: After the killing „SUICIDAL YODELS“ she creates in her new program „BUBBLES & BANGS“ a musical diary of the last few years. „There are songs I heard during my tours – in airports, taxis, hotelbars: the Stones, the Beatles, Eminem and Frank Sinatra.“ And – of course – her own songs, stories from the planet Stucky: absurd, funny, touching.

Erika is now for more than 20 years on the road. In the new program she combines the different lines of her musical past and condenses her musical expression again: Was her band until now tuba and trombone, Erika reduces it with tuba and drums more to a classical rhythm-section. „It will be more groovy than before“ the singer promises – an aspect to takes from her Hendrix-project with Christy Doran, Fredy Studer and Jamaaladeen Tacuma.
Still in the band: tuba-player Jon Sass, who was responsible fort he fat basslines all these years. New – although they know each other for many years – drummer Lucas Niggli (Steamboat), who alreday created some grooves on Erika’s last CD „SUICIDAL YODELS“.

